

FDP Morschen

JUBILÄUMSAUSGABE DES LIBERALEN BÜRGERBRIEFES

25.04.2025

EINE JUBILÄUMSAUSGABE DES LIBERALEN BÜRGERBRIEFES WURDE ZUM ANLASS DES 80IGSTEN GEBURTSTAGS VON UWE LUDWIG ERSTELLT.

Unser liberales Urgesteins Uwe Ludwig feierte im April 2025 seinen 80igsten Geburtstag. Die FDP Morschen gratuliert herzlich und dankt ausdrücklich für die kontinuierliche, gute und engagierte Arbeit für die FDP in den 57 Jahren seiner Mitgliedschaft bei den Freien Demokraten.

Alles Gute zum 80. Geburtstag, lieber Uwe!

Liberaler Jubiläumsbrief

Jahrgang 1945 | Nr. 80 | 25.04.2025

Freie
Demokraten
Ortsverband
Morschen
FDP

Themen:

- Wie alles begann
- Du hast die Wahl
- Morschen voranbringen
- Ausgezeichnet

News

Uwe Ludwig wird
80 Jahre alt. Die
FDP Morschen
gratuliert von
Herzen!

(Liberaler Bürgerbrief, Nr. 43,
05.09.2002)

Die FDP-Morschen ab sofort auch im Internet:

Als erste der Morscher
Parteien ist nun die FDP
über ihre eigene Homepage
im Internet präsent. Unter
<http://www.fdp-morschen.de/>
finden Sie aktuelle Infor-
mationen zur Arbeit des
Ortsverbandes und der
Fraktion. Schauen Sie doch
einfach mal vorbei und
diskutieren Sie mit uns im
neuen Medium.

Scan me



Wie alles begann

(Liberaler Bürgerbrief, Nr. 1, 08.05.1992)

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Warum dieser Bürgerbrief?

Mit unserem „Liberalen Bürgerbrief“ wollen wir der F.D.P.-Morschen noch mehr Gehör verschaffen. Er soll eine Informationsbrücke zwischen Ihnen und uns sein und in unregelmäßigen Abständen über kommunal-politische Themen berichten. Wir freuen uns auf den Dialog mit Ihnen.

(Liberaler Jubiläumsbrief, 25.04.2025)

Warum dieser Jubiläumsbrief?

Uwe Ludwig hat den „Liberalen Bürgerbrief“ über viele Jahrzehnte mitgeprägt und mitgestaltet. Diese Jubiläumsausgabe blickt daher zurück auf das Wirken und Werden von Uwe und dem Bürgerbrief und beweist, wie wichtig es ist, dass wir uns sowohl landes- wie kommunalpolitisch interessieren und engagieren. Lieber Uwe, wir danken dir für deinen Einsatz!

Du hast die Wahl



Obere Reihe v.l.: Dieter Groh, Volker Funke,
Werner Schmauch, Uwe Ludwig. Untere Reihe
v.l.: Otto Rode, Gustelies Becker, Heinz
Heinzerling, Adolf Kothe, Günter Schäfer.

Zweitstimme F.D.P. Und der Wechsel gelingt.

(Liberaler Bürgerbrief, Nr. 16, 16.12.1995)

(Liberaler Bürgerbrief, Nr. 25, 04.07.1997)
Das Wahlergebnis für die F.D.P. Morschen hat uns eine Spitzenstellung in Hessen eingebracht. Nach den Gemeinden Bad Soden im Taunus (17,6%), Lichtenfels (16,8%) und Rüdesheim am Rhein (16,6%) rangieren wir auf Platz 4 mit 14,1%.



F.D.P.-Kandidat Uwe Ludwig
(Liberaler Bürgerbrief, Nr. 7, 15.02.1993)

Diesmal geht's um alles Zweitstimme F.D.P.

(Liberaler Bürgerbrief, Nr. 30, 23.08.1998)